



*Le 9 décembre 2025, le comité départemental de Volley de la Sarthe et le club de volley de La Chapelle Saint-Aubin ont organisé un tournoi inter-entreprises spécialement dédié aux entreprises ou associations implantées à La Chapelle-Saint-Aubin et ses alentours.*

*L'objectif étant de mêler le sport, la cohésion d'équipe et les rencontres professionnelles, dans une ambiance conviviale et locale.*

*Dans ce cadre, la TEAM ADGESTI a pu y participer avec l'engagement d'une belle équipe de professionnels de tous les services, ceci dans le but de représenter les valeurs de notre association.*



*Et la cerise sur le gâteau : Pour une équipe novice mais motivée, nous avons terminé le tournoi à la 5ème place sur 12 équipes engagées !*



*Bravo à eux !*